

31 de Marzo: Día Nacional del Agua

 31/03/2025



Este 31 de Marzo se conmemora el Día Nacional del Agua en Argentina. Esta fecha no solo es importante para invitarnos a reflexionar del agua como recurso vital para la vida, el desarrollo sostenible y el equilibrio ecológico. Sino que también es una muestra del adelantamiento en esta materia por parte de nuestro país y provincia.

¿Sabías que Argentina fue pionera en establecer un día para concientizar un uso responsable del agua?

Por decreto del Poder Ejecutivo Nacional en 1973 se estableció el 31 de Marzo como el Día Nacional del Agua. Esto se hizo siguiendo peticiones del Comité Permanente de los Congresos Nacionales del Agua.

La elección del día no fue casualidad, sino que fue en honor al Primer Congreso Nacional del Agua realizado en 1963 en nuestra Provincia de Córdoba. Cuando se celebró el 25º aniversario de la Dirección General de Hidráulica de la provincia. Este congreso buscaba presentar diferentes estudios, ideas y propuestas para mejorar no solo la calidad y servicio del agua, sino también concienciar a la población provincial y nacional en el uso responsable del recurso.

Argentina fue uno de los países pioneros en declarar un día en torno a la reflexión del consumo y cuidado del agua. Nuestro país se anticipó por 21 años a la Organización de las Naciones Unidas (ONU), que declaró el 22 de Marzo como el Día Mundial del Agua.

62 años después, seguimos comprometidos con el cuidado de este recurso tan valioso para los cordobeses y el mundo.